

### Brenn- und Völkerballspiel

Am 11.11.2015 ging es mit unserem Freizeitpädagogen zur Graf Recke Stiftung nach Düsseldorf.

Über den Arbeitskreis "Sport und Mehr" wurde hier vom Düsseldorfer Kollegen, Herrn Libera, ein Brenn- und Völkerballspiel organisiert.

Nach einer kurzen Einweisung in die Spielregeln starteten wir mit dem Brennballspiel.



Je zwei "home-runs" konnten von beiden Mannschaften erzielt werden, ohne dass der Läufer verbrannte.

Nach einer Rückrunde hatten die Teilnehmer die Gelegenheit die unterschiedlichen Spielregeln des Völkerballs zu erklären.

Nachdem wir uns auf ein Regelwerk geeinigt hatten, begann das Spiel, das nach einiger Zeit noch in der Schnelligkeit gesteigert wurde, indem ein weiterer Ball hinzu kam.



Nach einer Feedbackrunde ging ein geselliger und gelungener Nachmittag zu Ende.